



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Bericht zum Ehrenscheibenschießen am 12. April

OSM Hartmut Klumpp hat uns anlässlich seines 65igsten Geburtstages zu einem Ehrenscheibenschießen eingeladen.

25 Teilnehmer sind gekommen und haben Ihr Glück, auf einen guten Schuss, ausprobiert.

- Geschossen wurde auf fünfzig Meter mit einem alten Feuerstutzen Gewehr Unterhebel und Stecher.

Bereits der zweite Schuss auf die Scheibe hat in Ziel nähe eingeschlagen und war lange der beste Schuss auf der Scheibe.

Viele Schüsse waren auf der Scheibe und auch neben der Scheibe.

Dann ein Toller Schuss von Tobias Mangold, der sehr nahe der Mitte einschlug.

Dies wurde von den anderen auch nicht mehr getoppt.

Dritter im Bunde wurde dann Mario Kessler, der auch noch in den im Ringbereich getroffen hat.

Das Schießen hat sehr viel Spaß gemacht und die anschließende Feier bei Freibier und frisch gebackenem Fleischkäse ebenso.

Wir bedanken uns beim OSM für diese super Idee und den schönen Spätnachmittag im Schützenhaus.

Weitere Ehrenscheibenspenden wurden bereits angekündigt.

Hans Kienle, 13.04.2025

